

Heute Führung durch die Ausstellung «Kailash»

VADUZ – Die Ausstellung/Installation «Kailash – Schnittpunkt und Wirklichkeiten» von Gert Gschwendtner und Hansjörg Quaderer wurde letzte Woche im Kunstraum Engländerbau in Vaduz eröffnet. Im Rahmenprogramm zur Ausstellung finden nun jeweils am Dienstag um 18 Uhr verschiedene Veranstaltungen statt. Der Schaaner Kunstschaffende Hansjörg Quaderer hat die Ausstellung zusammen mit Gert Gschwendtner als Projekt des Vereins Schichtwechsel umgesetzt. Im Rahmenprogramm zur Ausstellung lädt nun Hansjörg Quaderer (Jahrgang 1958, Kunststudien in Urbino und Bologna, Buchkünstler und Gründer der Edition Eupalinos) alle Kunstinteressierten und Neugierigen ein zu einer Betrachtung der Installation «Kailash – Schnittpunkt und Wirklichkeiten»; Beginn ist heute Dienstag, den 12. November um 18 Uhr im Kunstraum Engländerbau in Vaduz.



Die Installation regt an zum Nachdenken, Staunen oder auch Hinterfragen – heute um 18 Uhr führt Hansjörg Quaderer im Kunstraum Engländerbau durch «Kailash – Schnittpunkt und Wirklichkeiten».

**VOLKS
BLATT**

DIENSTAG, 12. NOVEMBER 2002